

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Bismillahirrahmanirrahim

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya, skripsi berjudul Pembelajaran Sejarah Dengan Kurikulum 2013 Di SMK Negeri 54 Jakarta (Studi Kasus Kelas X) ini dapat terselesaikan. Skripsi ini dibuat sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penulisan Skripsi tentu tidak akan selsesai tanpa bantuan dari banyak pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan syukur kepada pihak-pihak yang telah berperan banyak dalam penyelesaian penelitian ini. Pihak-pihak tersebut meliputi:

Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Dr. Abdul Syukur, M.Hum selaku Ketua Program Studi Pendidikan Sejarah dan Dosen Pembimbing I. Drs. Abrar , M.Hum sebagai Dosen Pembimbing II. Drs. M. Fakhruddin, M.Si sebagai penguji Ahli, Sri Martini, S.S., M.Hum sebagai sekretaris penguji dan Drs. R. Wisnubroto, M.Pd sebagai ketua penguji. Terima kasih sudah dengan sabar membantu penulis dalam proses pengerjaan skripsi ini..Seluruh dosen di Prodi Pendidikan Sejarah UNJ yang telah memberikan banyak ilmu dan pengalaman kepada penulis selama lima tahun ini. Dan juga Mas Budi yang sudah membantu penulis dalam pemberkasan dan administrasi perkuliahan.

Nana Juhana S.Pd M.Si selaku wakil kepala sekolah bidang kurikulum SMK Negeri 54 Jakarta yang telah bersedia memberi izin dan meluangkan waktu untuk membantu penelitian skripsi saya. Bapak Muhammad Kawiyu selaku guru sejarah di SMK Negeri 54 Jakarta yang telah banyak membantu selama proses penelitian.

Orang tua dan adik-adik saya yang selalu memberi semangat untuk menyelesaikan penelitian ini. Teman-teman Pendidikan Sejarah 2013 yang sudah memberikan banyak pelajaran dan kerja sama selama berkuliah.

Tanpa mereka semua yang disebutkan di atas, skripsi yang berharga ini tidak akan selesai sebagaimana mestinya. Akhirnya, penulis berharap skripsi ini bisa bermanfaat bagi seluruh pihak yang memerlukannya.

Wassalamu'alaikum wr.wb,

Jakarta, 8 Agustus 2019

Samsul Arifin
4415133831

